



## **LA DELEGADA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA REVIS LOS PREPARATIVOS PARA EL DESFILE BENÉFICO DE LA ASOCIACIÓN “SIEMPRE CONTIGO”**

**María de los Ángeles Sánchez señaló que desde el Ayuntamiento se colabora con esta asociación sin ánimo de lucro con la cesión del local municipal y el montaje que requiere el desfile previsto para el domingo día 9 de noviembre**

La teniente de alcalde delegada de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, ha visitado esta misma mañana la Sala municipal Alternativa junto con miembros de la Asociación Protectora de Animales “Siempre contigo”, con el fin de comprobar el montaje y preparativos que el Ayuntamiento va a realizar en esta sala para que pueda acoger el desfile benéfico que organiza la citada asociación sin ánimo de lucro.

De esta forma, el Consistorio colabora con esta actividad benéfica que organiza la protectora de animales y que se celebrará este mismo domingo día 9 de noviembre a partir de las doce del mediodía.

La delegada municipal explicó que con la visita a esta sala ubicada en la avenida San Juan de Puerto Rico se ha decidido junto con la asociación la mejor manera de ubicar la pasarela para el desfile, así como las sillas para las personas que disfruten de este acto en el que “Siempre contigo” también tiene previsto ofrecer actuaciones musicales, y servicio de barra.

Para María de los Ángeles Sánchez ésta es una de las colaboraciones que desde la Delegación municipal de Participación Ciudadana se realizan a la hora de dar respuesta a las peticiones de asociaciones de la localidad que solicitan la ayuda del Consistorio para poner en marcha ciertas actividades.

La delegada explicó que al ser un local municipal se hace un seguimiento de las cuestiones que ha solicitado la asociación, para que todo esté en las mejores condiciones para la actividad que pretenda realizar la asociación en este local municipal, que además de servir de sede para talleres y actividades de jóvenes también se usa a la hora de colaborar con asociaciones que lo solicitan.

La presidenta de la Protectora de animales “Siempre contigo”, María del Carmen de los Santos, destacó el nivel de colaboración y apoyo que han mostrado firmas y asociaciones de la ciudad con este desfile, con el que pretende “dar a conocer a la protectora, sus funciones, y concienciar a la población que abandonar animales es una postura muy cruel y que antes de comprarlos se puede contemplar la posibilidad de adoptarlos”.

Además, la presidenta resaltó que la protectora trabaja para que los animales abandonados vuelvan a tener una segunda oportunidad, evitando que terminen en perreras donde se les sacrifica, ya que son recogidos y cuidados en buenas condiciones en una zona habilitada en la Mayetería y que les ha cedido el Ayuntamiento, al que quiso agradecer la estrecha colaboración y apoyo que mantiene con la asociación.

María del Carmen de los Santos agradeció el apoyo de todos los que han colaborado de forma desinteresada en el proyecto, e invitó a la población a que participen del pase de modelos, y disfruten de las tapas caseras que se ofrecerá en la barra de esta actividad con la que buscan conseguir fondos necesarios a la hora de mantener a los animales acogidos tanto a nivel de alimentos, como de limpieza o de clínicas veterinarias.

Para concluir, insistió en que aunque Rota es la primera localidad de la provincia con sacrificio cero, hay que seguir trabajando “para que se reduzcan los casos de abandono y sacrificio y donde se aumenten el número de adopciones”.

Rota, 5 de noviembre de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: <a href="mailto:gabineteprensa@aytorota.es">gabineteprensa@aytorota.es</a> <a href="http://www.aytorota.es">www.aytorota.es</a></p>
--